

Fecha 12.08.2022	Sección Metrópoli	Página PP-10
---------------------	----------------------	-----------------

**Suben precios de comidas corridas en fondas por alzas en alimentos y Gas LP**



DAVID DE OI ARTE

**INFLACIÓN Y CARESTÍA**

# Fondas suben precios del menú hasta los 100 pesos

PATRICIA CARRASCO

**Alzas desmedidas en los productos de la canasta básica han provocado que los precios de la comida corrida hayan aumentado en más del 20%, señalan propietarios de estos lugares**

Los aumentos en los precios del huevo, pollo, carnes de res y de puerco, cebolla, papa, naranja, verduras y demás alimentos para preparar los guisados que prefieren los mexicanos, las personas dueñas de fondas y restaurantes económicos se ha visto obligados a subir los precios de la comida corrida. En las fonditas, el platillo más barato pasó de 65 a 80 o 90 o hasta 100 pesos.

Mientras que, si las personas prefieren comer bistec, costilla, milanesa de res, puerco o pollo, el menú llega a costar de 95 a 100 pesos.

Las personas entrevistadas propietarias de fondas populares comentaron que sus precios han aumentado entre 10 y 20 por ciento, "para que tener alguna ganancia, pues, además, de que aumentaron los alimentos, pagan gas y luz más caros, así como la renta del local, nos alcanzó la inflación y carestía", citaron.

En un recorrido que realizó La Prensa

en fondas ubicadas en las alcaldías Álvaro Obregón, Cuauhtémoc y Venustiano Carranza, los propietarios platicaron que ya no pudieron mantener el precio de 65 pesos la comida corrida, "y nos vimos en la necesidad de aumentar nuestros precios en 80 pesos", dijo don Germán, de un lugar conocido como "La Pasadita".

En San Pedro de Los Pinos, oficinistas que laboran sobre Periférico, comentaron que las comidas corridas hace dos semanas les costaba 70 pesos y la señora de la fonda de un día para otro nos dijo que subía a 80 pesos y con agua de sabor a 90.

Mientras que en algunas fondas de la colonia Roma, el menú más económico costaba 70 u 80 pesos y ya las subieron a 90 pesos; en algunos mercados de la alcaldía Cuauhtémoc, las comidas corridas aumentaron de 67 a 90 pesos.

Doña Julieta, dueña de una fonda en la Colonia Doctores afirmó que la inflación en los productos de la canasta básica ha provocado que los precios de las comidas

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 3  
\$ 47448.00  
Tam: 659 cm2

Fecha <b>12.08.2022</b>	Sección <b>Metrópoli</b>	Página <b>PP-10</b>
----------------------------	-----------------------------	------------------------

corridas hayan aumentado en más del 20%, “en algunos mercados, los productos como el aceite, las verduras, harina, tortillas, gas son más caros por ello nos vimos en la necesidad de aumentar los costos de nuestros platillos”.

Indicaron que muchos ingredientes que se utilizan para preparar los platillos se han encarecido, en las últimas semanas, por ejemplo, un kilo de retazo con hueso de res cuesta 140; un kilo de bistec 200 pesos, la carne de cerdo a más de 130 pesos; las papas cuestan cerca de 40 pesos; el pollo 167 el kilo, los ejotes 40 pesos, la cebolla en 30 pesos. “Esa situación nos obliga a aumentar el precio del menú”.

La situación del mercado es que la es-

caz produce precios altos, “nos afecta gravemente”, declaró Domingo Sánchez, quien administra un restaurante que vende comidas corridas, “mira yo ofrecía una comida corrida que bien podrían ser tacos fritos, calabazas, chayotes o chiles capeados, con consomé o sopa de pasta; arroz o espagueti, el guisado y un vaso con agua de sabor en 65 pesos, ahora cuesta 80”.

“Pero si me piden milanesa de res o pollo, o pollo en mole, encañahuatado o en mole verde, alambre o empanizado con ensalada rusa, mixiote, caldo tlalpeño, cuesta 90 pesos; un filete de pescado empanizado con ensalada 95”, precisó el comerciante.



**PROPIETARIOS DE FONDAS**  
CIUDAD DE MÉXICO

**“Para tener alguna ganancia, pues, además, de que aumentaron los alimentos, pagan gas y luz más caros, así como la renta del local, nos alcanzó la inflación y carestía”**



**Oficinistas comentan** que las comidas corridas hace dos semanas les costaban 70 pesos y de un día para otro 80 pesos y con agua de sabor a 90 /DAVID DECLARTE

Fecha <b>12.08.2022</b>	Sección <b>Metrópolis</b>	Página <b>PP-10</b>
----------------------------	------------------------------	------------------------

**En algunos mercados de la alcaldía Cuauhtémoc, las comidas corridas aumentaron de 67 a 90 pesos /DAVID DEOLARTE**



**Si las personas prefieren comer bistec, costilla o milanesa de res, el menú costará de 95 a 100 pesos /DAVID DEOLARTE**